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Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 07.03.2022

Top 2 Einwohnerfragestunde

Die Einwohnerin Frau Beate Falkner hat eine Frage zum Großgewerbestandort zum 
Thema Fördermittel. Diese Frage wird nicht beantwortet, weil sie formell nicht fra-
geberechtigt ist, da sie aus der Gemeinde Upahl stammt.
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